

"Die Ukraine-Krise und Minderheitenfragen"

Der Krieg in der Ukraine ist ein verheerendes Ereignis. Obwohl der Konflikt eindeutig unterschiedliche Dimensionen und Ursachen hat, kommt den Minderheitenfragen definitiv dabei Bedeutung zu. Inwiefern liegen die Wurzeln der Krise in Minderheitenfragen? Gibt es Mechanismen zur Lösung von Minderheitenkonflikten, die zur Lösung der Krise hätten eingesetzt werden können -- oder immer noch genutzt werden könnten? Kann die Geschichte der Minderheitenkonfliktlösung im Raum Schleswig in der aktuellen Situation von Nutzen sein?

Das ECMI lädt zu einer offenen Diskussion über die "Ukraine-Krise und Minderheitenfragen" ein. Unser Ziel ist es, eine Plattform zu bieten, auf der interessierte Organisationen und Menschen darüber sprechen können, wie Minderheitenthemen mit dem aktuellen Konflikt zusammenhängen und was dagegen getan werden kann.

Die Veranstaltung findet am 9. März um 11:00 Uhr im ECMI in Flensburg

(Kompagnietor) statt.

Sie (oder ein Mitglied Ihrer Organisation) sind eingeladen, sich über Maj-Britt Hansen (hansen@ecmi.de) für die Veranstaltung anzumelden.

"Ukraine-krise og mindretalsspørgsmål"

Krigen i Ukraine er en ødelæggende begivenhed. Selvom konflikten har mange dimensioner og årsager, er mindretalsspørgsmål af stor betydning. I hvilket omfang ligger krisens rødder i mindretalsspørgsmål? Findes der mekanismer, der kan løse mindretalskonflikter, og kunne disse have været brugt - eller kan de stadig bruges - til at løse krisen? Kan historien om mindretalskonfliktløsning i Slesvig-området være til nytte i den nuværende situation?

ECMI inviterer dig til en åben diskussion om "Ukraine-krise og mindretalsspørgsmål". Vores mål er at tilbyde en platform, hvor interesserede organisationer og personer kan tale om, hvordan mindretalsspørgsmål hænger sammen med den nuværende konflikt, og hvad der kan gøres ved denne.

Arrangementet afholdes på ECMI i Flensburg (Kompagnietor) den 9. marts kl. 11.00.

Du (eller et medlem af din organisation) er velkommen til at tilmelde dig arrangementet ved at skrive til Maj-Britt Hansen (hansen@ecmi.de).

“The Ukraine crisis and minority issues”

The war in Ukraine has been a devastating event. Although the conflict clearly has many dimensions and causes, one aspect that has frequently been mentioned involves minority issues. To what extent do the roots of the crisis lie in minority issues? Are there minority conflict resolution mechanisms that could have been used -- or could still be used -- to resolve the crisis? Can the history of minority conflict resolution in the Schleswig area be of any use in the current situation?

The ECMI invites you to an open discussion on the “Ukraine crisis and minority issues”. Our aim is to offer a platform, where interested organizations and people can talk about how minority issues relate to the current conflict and what can be done about it.

The event will be held at the ECMI in Flensburg (Kompagnietor) on March 9 at 11:00. You (or a member of your organization) are invited to register for the event via Maj-Britt Hansen (hansen@ecmi.de).